



KEJURDA DRUM BAND DIY 2024

PDBI Yogyakarta Rebut Juara Umum

YOGYA (KR) - Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Drum Band Indonesia (PDBI) Kota Yogyakarta juara umum Kejuaraan Daerah (Kejurda) Drum Band DIY 2024, Sabtu (18/5). Memainkan empat mata lomba, wakil PDBI Kota Yogya meraih 2 medali emas dan 2 medali perak.

Raihan medali tersebut mengguguli PDBI Gunungkidul yang berada di posisi kedua dengan raihan 1 medali emas, 2 perak dan 2 perunggu. Peringkat ketiga ditempati kontingen PDBI Sleman yang mengemas satu medali emas. Kemudian untuk PDBI Bantul, wakil-wakilnya baru mampu merebut dua medali perunggu. Dua medali emas PDBI Kota Yogyakarta pada Kejurda kali ini dipersembahkan tim SD N

Tamansari untuk mata lomba konser junior dan SD Muhammadiyah Sukonandi yang meraih juara mata lomba display junior. Selain dua medali emas, dua medali perak PDBI Kota Yogyakarta dipersembahkan tim Mataram Drum Corps untuk mata lomba umum dan SD Muhammadiyah Karangajen mata lomba konser junior. Untuk medali emas dari PDBI Gunungkidul yang menem-



KR Acharya Asros

Ketua Pengkot PDBI Kota Yogyakarta, Ali Fahmi bersama Ketua Pengda PDBI DIY, Sutrajaya SIP mengangkat trofi juara umum.

pati posisi runner up dipersembahkan tim SMKN 2 Wonosari di mata lomba umum. Medali emas dari PDBI Sleman diraih

ini, Ketua Pengda PDBI DIY, Sutrajaya SIP akan terus mengulirkan kegiatan ini setiap tahunnya.

"Kami sebagai penyelenggara, kami bersyukur pelaksanaannya bisa berjalan dengan baik. Pasalnya, ajang ini menjadi sarana untuk menjangking atlet-atlet muda berbakat yang nantinya akan menjadi atlet DIY yang tampil di ajang-ajang lebih tinggi, baik itu nasional atau bahkan internasional," paparnya.

Selain menjadi sarana untuk menjangking atlet-atlet muda yang nantinya meregenerasi atlet senior, ajang ini menurut pria yang akrab disapa Mbah Joyo itu juga mendukung program pemerintah terkait peningkatan kunjungan wisata di DIY. "Ke depan kami berharap adanya perhatian dari pemerintah karena dengan ajang Kejurda dan Prabukusumo Cup ini, ajang olahraga ikut mendukung pariwisata di DIY," harapnya.

Ketua panitia Kejurda, Nolik Maryono BSc menambahkan, Kejurda Drum Band DIY 2024 ini diharapkan bisa terus berjalan dan kualitasnya akan bisa semakin meningkat agar regenerasi atlet terus bisa berjalan di DIY. "Atlet-atlet yang saat ini akan tampil di PON Aceh. Sumut besok, kemungkinan tidak akan bisa tampil lagi di PON selanjutnya, untuk itu perlu adanya proses dan program regenerasi, salah satunya lewat Kejurda ini," terangnya. (HIT-f)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005